

BÜRGERSTIFTUNG AßLAR

Von Bürgern für Bürger

500 Euro für die Bürgerstiftung Aßlar

Neuer Stifter für die Bürgerstiftung Aßlar ist die Nahversorgung Hauptstraße Aßlar-Werdorf GmbH aus Lahnuau. Die Geschäftsführerin Patricia Boos übergab jetzt den Scheck in Höhe von 500,- € an die Vertreter der Bürgerstiftung Aßlar Bürgermeister und Vorstandsmitglied Roland Esch und Vorstandsmitglied Erhard Peusch. Der



Vorsitzende der Bürgerstiftung Bernhard Teschler war beruflich verhindert. Das Geld wurde im Rahmen einer Spendenaktion während der Eröffnungsfeierlichkeiten für den neuen Netto Markt in Werdorf am 11. Juni 2013 gesammelt. Bürgermeister Roland Esch hatte zu diesem Anlass Tortenstücke einer großen Torte mit den Logos aller Beteiligten, die von der Bäckerei & Konditorei Volkmann GmbH aus Heuchelheim, welche im Eingangsbereich des Netto Marktes einen Backshop betreibt, extra für diese Aktion gestiftet wurde, verkauft. Der Kuchenverkauf ergab eine Summe von 230,- €. Der Nahversorger rundete diese

Summe auf 500,- € auf. Patricia Boos zitierte Erich Kästner mit dem Satz: „Es gibt nichts Gutes, außer man tut es“.

Erhard Peusch begrüßte die Aktion und freute sich, dass der Betreiber des Netto Marktes in Werdorf jetzt Stifter ist. Er dankte Patricia Boos für ihr Engagement und hieß den neuen Stifter herzlich willkommen. Er gab der Hoffnung Ausdruck, dass noch weitere Betriebe und Menschen Stifter werden. Je größer das Stiftungskapital, desto besser kann die Stiftung Menschen unterstützen.

Bürgermeister Roland Esch sprach die Gründung der Bürgerstiftung Aßlar im Jahre 2006 an und erläuterte die Stiftungsaufgaben. Ferner führte er einige Förderprojekte der Bürgerstiftung auf, wie z.B. die Gewaltprävention an der Grundschule in Werdorf oder die Familienklasse in der Alexander von Humboldt- Schule in Aßlar. Er erwähnte den Kauf des Stiftungsbusses und die Unterstützung von Einzelpersonen. Er verwies auf den





1. Aßlarer Seniorentag, dessen Erlös ebenfalls der Bürgerstiftung zu Gute kommt. In diesem Zusammenhang dankte er allen, die zum Gelingen des Seniorentages beigetragen haben.

v.l. Bürgermeister Roland Esch,
Patricia Boos und Erhard Peusch